

**MISIÓN BÍBLICA CARISMÁTICA
REUNIÓN DE LÍDERES
LECTURA # 25 – 2011**

“Ganar el Perú para Cristo haciendo de cada miembro de la Iglesia un Líder”

“EL BAUTISMO DEL SEÑOR JESÚS”

I. INTRODUCCIÓN

El bautismo del Señor Jesús fue narrado por Mateo, Marcos y Juan en los evangelios.

Juan el bautista bautizaba en agua anunciando “El reino de los cielos se ha acercado”, y aquellos que se arrepentían **buscaban ser bautizados**.

II. JUAN, EL BAUTISTA

El evangelio de Juan nos explica con detalles quién era Juan, conocido como el bautista.

Juan 1:1-17 ***“En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios. Este era en el principio con Dios. Todas las cosas por él fueron hechas, y sin él nada de lo que ha sido hecho, fue hecho. En él estaba la vida, y la vida...”***

Juan era primo del Señor Jesús, su nacimiento fue milagroso, y el ángel le dijo a su padre el propósito que tenía Dios para su vida.

Años más tarde cuando era adulto empezó a predicar, Lucas 3:8-16 ***“Haced, pues, frutos dignos de arrepentimiento, y no comencéis a decir dentro de vosotros mismos: Tenemos a Abraham por padre; porque os digo que Dios puede levantar hijos a Abraham aun de estas piedras. Y ya también el hacha está puesta a la...”***

Su ministerio consistió en llamar al arrepentimiento delante de Dios, y multitudes fueron bautizados por él en el río Jordán.

III. EL BAUTISMO DEL SEÑOR JESÚS

Mateo 3:13-14 ***“Entonces Jesús vino de Galilea a Juan al Jordán, para ser bautizado por él. Mas Juan se le oponía, diciendo: Yo necesito ser bautizado por ti, ¿y tú vienes a mí?”***

Juan se preguntaba ¿cómo sería posible que él bautizara a su Señor? Todos nos hemos hecho preguntas acerca de ello y además pensando que si el bautismo es por el arrepentimiento y el Señor Jesús nunca pecó, entonces no necesitaba bautizarse.

Mateo 3:15 ***“Pero Jesús le respondió: Deja ahora, porque así conviene que cumplamos toda justicia. Entonces le dejó”***.

La respuesta del Señor fue corta y contundente:

- 1) Juan se preguntaría cómo siendo inferior bautizaría a Aquel que era superior a él.
- 2) Jesús no tenía de qué arrepentirse.

...así conviene que cumplamos toda justicia.

Juan no discutió, no argumentó más y obedeció inmediatamente. El problema se presenta cuando pensamos que podemos desobedecer a Dios cuando no entendemos algo y que con ello seremos justificados. Esto es un error porque toda desobediencia a Dios es contada como rebeldía contra su autoridad. Juan había sido criado como judío que era, para obedecer a Dios.

...así conviene que cumplamos toda justicia.

Los propósitos de Dios debían ser cumplidos, por ello el Señor Jesús debía bautizarse en aprobación al mensaje de arrepentimiento que predicaba Juan y para que como el Maestro se bautizó, más adelante **todos sus discípulos lo hicieran también**.

IV. LOS DISCÍPULOS DEL SEÑOR JESÚS

Todos los discípulos de Jesucristo se bautizaban, Él mismo así lo mandó. No es posible ser un discípulo de Jesucristo (un cristiano) si no se ha sido bautizado en agua de adulto.

Mateo 28:19 **“Por tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo”.**

Los apóstoles fueron fieles al mandato del Señor. El bautizo en agua era la señal visible y pública de que una persona era un discípulo de Jesucristo.

Hechos 2:38 **“Pedro les dijo: Arrepentíos, y bautícese cada uno de vosotros en el nombre de Jesucristo para perdón de los pecados; y recibiréis el don del Espíritu Santo”.**

Hechos 8:12 **“Pero cuando creyeron a Felipe, que anunciaba el evangelio del reino de Dios y el nombre de Jesucristo, se bautizaban hombres y mujeres”.**

Hechos 8:35-36 **“Entonces Felipe, abriendo su boca, y comenzando desde esta escritura, le anunció el evangelio de Jesús. Y yendo por el camino, llegaron a cierta agua, y dijo el eunuco: Aquí hay agua; ¿qué impide que yo sea bautizado?”**

Éste hombre entendió perfectamente que necesitaba ser bautizado y lo pidió con gran entusiasmo. En nuestros días ocurre lo mismo, apenas una persona se ha convertido sinceramente busca obedecer a su Señor Jesús y seguirle obedientemente.

Hechos 16:33 **“Y él, tomándolos en aquella misma hora de la noche, les lavó las heridas; y en seguida se bautizó él con todos los suyos”.**

Notemos que todos los que se bautizaban eran hombres y mujeres adultos (el bautizo de niños no fue mandado por el Señor por lo que los apóstoles no lo hicieron) que se habían arrepentido de sus pecados y habían reconocido a Jesucristo como el Único Hijo de Dios que murió por sus pecados.

El día del bautismo en agua era y es un día muy especial, tanto para los que se bautizaban como para toda la iglesia, en la que reinaba el regocijo por los que habían entrado al Reino de los Cielos.

V. RESPONDÁMONOS

- 1) ¿Es mi deseo siempre obedecer al Señor o sólo a veces?
- 2) Si me he arrepentido de mis pecados y creo que soy cristiano ¿Qué me impide bautizarme en agua?

Todos hemos ofendido a Dios, hemos pecado y no hay persona que no lo haya hecho. El Señor Jesucristo murió en la Cruz voluntariamente recibiendo el castigo de nuestros pecados. Juan 3:16 **“Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en Él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna”.**

Arrepiéntete pídele perdón y recíbele como tu único Salvador y Señor.

Alicia Estremadoyro

CURSOS BÍBLICOS SEDE CENTRAL - JULIO					
Verdades Básicas			Fundamentos de la Fe I		
Sábado	02	3.30 - 5.30 pm	Jueves	07	10.00 am - 12.00 pm
Miércoles	27	7.30 - 9.30 pm	Sábado	09	3.30 - 5.30 pm
Fundamentos de la Fe II			Fundamentos de la Fe III		
Miércoles	20	7.30 - 9.30 pm	Domingo	24	3.30 - 5.30 pm
			Miércoles	27	7.30 - 9.30 pm
			Sábado	30	3.30 - 5.30 pm